

ASPIRASI WARGA

Polsek Babakan Polresta Cirebon Amankan 2 Pelaku Diduga Hendak Tawuran Konten melalui Medsos

Panji Rahitno - CIREBON.ASPIRASIWARGA.COM

Jan 15, 2025 - 11:23



Cirebon - Polsek Babakan Polresta Cirebon mengamankan dua orang diduga pelaku yang hendak melakukan aksi tawuran konten melalui medsos di Jalan Gili Asmat belakang Pabrik Gula Babakan Desa Kudukeras Kec. Babakan Kab. Cirebon pada Rabu (15/1/2025) sekitar jam 02.20 WIB.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Babakan, AKP Sugiharto, mengatakan, kejadian bermula didapat informasi akan ada aksi Tawuran antara Camp Genk Motor bertempat di Jalan Gili asmat belakang pabrik gula babakan yang termasuk Desa Kudukeras.

Selanjutnya setelah mendapat informasi tersebut petugas berangkat menuju lokasi, dan benar ditemukan sekelompok anak anak yang akan melakukan tawuran. Saat itu, melihat kedatangan petugas mereka pun langsung melarikan diri.

"Sehingga kami melakukan pengejaran dan berhasil mengamankan dua orang dan langsung dilakukan pemeriksaan lebih lanjut. Dari keterangan keduanya mengaku hendak melakukan aksi tawuran antara Camp ORIGINAL CIREBON MISTERI (OCM) yang bergabung dengan TEAM ORANG PUSING (TOP) dan ASBRAK, melawan Camp MISTERIUS TIMUR. Masing masing kelompok membawa senjata tajam berbagai jenis seperti Gobang, Clurit dan Samurai," katanya.

Pihaknya pun mendapat keterangan terkait lokasi Markas atau Camp TEAM ORANG PUSING (TOP) di desa panggangsari, kecamatan Losari, Kabupaten Cirebon dan masih ada di simpan senjata tajam.

Sehingga petugas Polsek Babakan melakukan penyisiran dan menemukan dua senjata tajam jenis Clurit yang disimpan di dalam gorong-gorong rumah milik warga di Perumnas Asabri termasuk Desa Panggangsari Kec. Losari Kab. Cirebon.

"Dua pelaku yang diamankan berinisial FP (18) yang mengaku anggota Camp. TOP, dan CR (19) yang mengaku anggota OCM. Kami juga mengamankan barang bukti berupa dua unit sepeda motor dan dua buah celurit," ujarnya.